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発言者 内 容 

会 長 それでは、定刻となりましたので、只今から「平成３１年度あま

市自殺対策ネットワーク会議」を開催いたします。 

携帯電話をお持ちの方は、電源をお切りいただくかマナーモード

に設定いただきますよう、お願い申し上げます。 

会議に先立つ前に、資料確認をさせていただきます。今回事前に

配布させていただきましたのが、資料１から資料４までが次第と合

わせて配布させていただいております。なお、今回、机上配布とい

うことで、自殺関連のケース紹介１、２とそれから参考資料の１、

２、それから名簿、配席図のご確認をお願いいたします。 

その資料中ですね、本日参考資料の２ということで、自殺対策ネ

ットワーク会議の委員名簿というのがございます。この中で、５番

目の社会福祉協議会の会長であられます服部委員、それからその下

の人権擁委員の菱田様、それから９番目でございます、小中学校の

校長会の会長である石村委員から欠席の連絡を受けておりますの

で、今回の会議には欠席ということでご理解を賜りたいということ

でございます。 

会議につきましては、この委員会は、あま市審議会等の会議に関

する要綱、第３条により、原則公開となっております。傍聴人の方

がおみえになった場合入室させますけども、今回、傍聴がないとい

うことでメンバーだけで進めさせていただきます。 

会 長  開催にあたりまして、私から一言ご挨拶させていただきます。 

【あいさつ】 

会 長 はじめに【参考資料２】 あま市自殺対策ネットワーク会議委員

名簿をご覧ください。 

年度替わりという事で、各団体から代表で出ていただいている方

等が、年度替わりで代わっておりますので、最初に私の方からご紹

介申し上げて、あとは自席で自己紹介していただければということ

でございます。 

新規で委員になられた、好生館病院の副院長様、市の人権擁護委

員の代表の方、市の小中学校の校長会の代表、津島警察署生活安全

課の課長様、海部東部消防組合消防署消防課長様が変わっておられ

ます。 

５人新規で代わられたのですが、その内２名、菱田様と石村様に

つきましては欠席ですので、残りの方、自席で申し訳ありませんが

自己紹介を頂きたいと思います。では、山口委員からよろしくお願

いします。 

 【山口委員自己紹介】 



 続きまして、平山委員、お願いします。 

 【平山委員自己紹介】 

 海部東部消防署消防課長様、お願いします。 

 【安藤委員自己紹介】 

会 長 ありがとうございました。 

新しく委員になられた方の任期につきましては、前任者の残任期

間ということで、令和２年８月２１日までとなっております。 

それでは、次第に戻りまして、「２ 副会長の互選」でございます。 

現在、副会長が空席になっております。 

本会議の要綱第６条第２項の規定により副会長は委員の皆様の互

選により選任いただくことになっております。 

つきましては、副会長をここで選任いただきたいと思います。 

副会長の選任について、ご意見はございますでしょうか。 

委 員 井村委員を推薦したいと思いますが、いかがでしょうか。 

会 長 民生児童委員代表の井村委員をとお声かけをいただきました。 

 井村委員を副会長とすることで皆様方ご異議はございませんか。 

 【異議なし】の声 

会 長 「異議なし」の声をいただきましたので、民生児童委員会長である

井村様に副会長をお願いしたいと思います。 

井村委員、よろしくお願いします。 

 

３ 報告事項「平成３０年度第２回あま市自殺対策ネットワーク

会議会議録要旨」について事務局より説明をお願いします。 

事務局 【説明】 

会 長 ただいま事務局より説明がありましたが、ご質問等ありませんか。 

 【意見なし】 

会 長 それでは、議事を進めていきたいと思います。 

最初に（１）ということで、「あま市自殺対策計画の推進について」

事務局より説明をお願いします。 

事務局 【説明】 

会 長  議題（１）につきまして、ご意見等いただけましたら幸いです。 

 【意見なし】 

会 長 では、「（２）今年度の重点施策について」事務局より説明をお願い

します。 

事務局 【説明】 

会 長  今回、計画を立ててからの３０年度結果、３０年度にご意見をい

ただいた点、その結果を含めて令和元年度の計画という事で説明さ



せていただきました。 

皆様から忌憚のないご意見をいただければと思っておりますが、い

かがですか。 

委 員  相談窓口の充実とあるが、相談実数はあるか。 

事務局  自殺に関連する相談について、件数としてはあまり多くなく、健

康推進課への新規相談は年間１０件未満であった。 

委 員  せっかく窓口を充実させても、年間１０件、そんなにエネルギー

を使う事なのかなと。 

委 員  窓口の充実とは、具体的に何をする予定なのか。 

事務局  今年度については、精神科医による相談会の開催を予定していま

す。 

委 員  自殺死亡者数、自殺死亡率について、具体的な数値目標を掲げて

いる。ただ単に数値目標を掲げるだけでなく、分野ごとで「どうい

ったアプローチにより何人自殺者を減らす」というような、個々の

取り組み内容を根拠を持って話をする方が分かりやすいのではない

か。 

委 員 重点的に何かをするなら、年代別に、例えば自殺者の多い再生産

年齢に力を入れるというもの１つの方法だと考える。多い部分を抑

えるのが重要である。 

事務局 自殺死亡率の目標値については、「計画策定時から２０％減」とい

う形で設定しており、年代別等の設定はしておりません。 

年代別、再生産年齢に対してのアプローチについては、今日いただ

いた意見を参考に部会等で検討させていただきたいと考えておりま

す。 

委 員  平成３０年度の取組結果に対しての課題が見えてこないように思

われるが、これは、令和元年度の取組計画の中に反映されていると

いうことで良いか。 

事務局  整理が不十分な部分については、各担当で構成される部会の方で

検討させていただきます。 

 【略】 

会 長 本日予定していた議題は以上でございます。 

総括的に、今までの議題以外でも結構です。もしご発言があれば

承りたいと思います。 

委 員 【資料１】５ページにある「自損行為」とは何か。傷病程度の分

類は。 

委 員 自傷行為のこと。種類としては、薬物の大量服用、リストカット、

縊頚が多い。中には飛び降り、列車への飛び込み、入水なども含ま



れる。 

リストカットなど、入院加療の必要のないものは軽症、入院加療

が必要なのもが中等症、重症はさらに月日がかかるもの、病院搬送

度に医師が死亡確認したもの等を死亡としている。不搬送は、死後

時間が経っており、救急隊が搬送しないものや、搬送を拒否したも

のとしている。 

会 長 ありがとうございました。お気づきの点がありましたら、またご

連絡いただければと思います。 

それでは、５「その他」に入ります。 

５「その他」について事務局より説明をお願いします。 

事務局 【事務局説明】 

会 長  闊達なご意見をいただきました。休会、会議のない中でも、ご指

摘があれば、健康推進課にご連絡をいただけたらありがたいと思い

ます。 

 本日は、長時間にわたり会議に参加していただき、ご協議いただ

き誠にありがとうございました。 

これをもちまして、本日のネットワーク会議を終了させていただ

きます。本日はありがとうございました。 

 


